

こんなことをしています。こんなところでがんばっています。

地域おこし協力隊 通信



「もっとと長島プロジェクト」開催

10月23日、地域おこし協力隊の山田周さんが企画する「もっとと長島プロジェクト」が開催されました。

7回目となる今回は、「長島町民が海外で活躍した話を聞きますか？」というテーマで、町開発総合センターの大ホールで講演会を実施。子どもを含めた町民ら24人が参加しました。

講演会は3人の講師により行われ、最初に元長島町役場職員の前松宗之さん（小坂）が、退職後にJICAの海外協力隊としてフィジーで活動した話をされました。次に、協力隊の長谷川一総さん（市来崎）が大学院在籍中に行ったタイの森林調査を、最後に山田さん（蔵之元）が青年海外協力隊としてパラオで活動した話をしました。

参加者らは、それぞれの話に興味津々で聞き入り、プロジェクトに映し出される写真に驚いたり、うなずいたりしました。会場には、講師らがそれぞれの国から持ち帰ってきた服や書籍、木製の作品、織物などが展示され、実物に触れることで海外への興味を沸かせていました。

参加者からは「海外の様子やそれぞれの活動の様子を面白く聞いた」「海外に行きたいと思った」などの感想がありました。

山田さんは「他の国や海外のことに興味を持ってもらい、視野を広げてほしい」と話しました。



さまざまな国の展示物

